



Monumento a la Victoria

Fotografías

CREADOR/A

Foto Araya

DESCRIPCIÓN

Vista del Monumento a la Victoria, obra de bronce creada por el escultor francés León Cugnot en 1870 y que el coronel Francisco Gana, de origen talquino, dona a la ciudad en homenaje al batallón del Regimiento de Talca que participó en la Guerra del Pacífico. Tanto el obelisco (17 mts.) como la escultura (5,8 mts.) forman parte de un solo monumento nacional, cuya restauración -luego de su destrucción para el terremoto de 2010— estuvo a cargo del escultor Luis Montes. Fue emplazado en su sitio original (hasta esa fecha se encontraba en la Plaza Ignacio Serrano): en el Monumento al Batallón Talca, ubicado en la Alameda de la ciudad. Región del Maule

FECHA DE CREACIÓN

1945

TÉCNICA

Papel positivo monocromo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)